

Haslach-Zell, 09.01.2019

Pressemitteilung

Zweckverband Kinzigthalbad in Hausach. Sparkasse Haslach-Zell ist Förderer und Premium-Sponsor dieses „Leuchtturmprojektes.“

Am Mittwoch, 09.01.2019, findet um 18:00 Uhr eine öffentliche Versammlung im Hausacher Rathaus statt. Hierbei informiert der Zweckverband Kinzigthalbad die Verbandsmitglieder über den aktuellen Stand und vergibt weitere Aufträge. Die Sparkasse Haslach-Zell ist Hauptsponsor und setzt mit der Förderung eines solchen „Leuchtturmprojektes“ ein klares Signal für das Gemeinwohl aller Bürgerinnen und Bürger in der Region. Im Rahmen dieser Veranstaltung unterzeichnet Bürgermeister Wolfgang Hermann und Bernd Jacobs, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Haslach-Zell, den beschlossenen Fünf-Jahres-Vertrag. Die Laufzeit dieser Sponsoring-Vereinbarung gilt ab Eröffnung des Kinzigthalbades.

Im Zuge der finanziellen Unterstützung als Premium-Sponsor kann u. a. ein Sonnensegel im Außenbereich, eine freistehende Umkleidekabine für die Liegewiese sowie Sitzgelegenheiten und Liegestühle im Innen- und Außenbereich angeschafft werden.

„Es war uns wichtig einen langfristigen Vertrag auszuhandeln, nur so kann man an einer erfolgreichen Investition und Partnerschaft arbeiten“, erklärt Vorstandsvorsitzender Bernd Jacobs den Fünf-Jahres-Vertrag: „Wir wollen das vielfältige und lebendige Angebot nachhaltig unterstützen und auch in schwierigen Zeiten ein verlässlicher Partner sein. Ein nachhaltiges Engagement gehört so selbstverständlich zu uns wie der Punkt auf unserem Sparkassen-S. Wir als Sparkasse engagieren uns in vielfältiger Art und Weise für unsere Region und für die Menschen, die hier leben. Denn unsere Region verliert an Attraktivität, wenn große und nachhaltige Projekte nicht umgesetzt werden können. Gemeinsam schaffen wir hier für unsere Heimat ein tolles Angebot.“

Auch wenn diese Förderung für die Sparkasse Haslach-Zell eines der größten Projekte im Sponsoringbereich ist, wird der Hauptaugenmerk auch weiterhin darauf liegen, möglichst viele Projekte und Vereine zu unterstützen. Das ist und bleibt die Philosophie der Sparkasse.

Der Zweckverband Kinzigthalbad hat seinen Sitz in Hausach. Er hat die Aufgabe, das bestehende Hallenbad in Hausach in ein Ganzjahresbad zeitgemäß nach dem Stand der Technik umzubauen und zu betreiben.

Das Kinzigthalbad ist ein interkommunales Projekt, an dem sich Hausach, Haslach, Wolfach, Fischerbach, Gutach, Mühlenbach, Oberwolfach, Steinach und Schiltach beteiligen.



Foto: Offenburger Tageblatt, Christiane Agüera Oliver